MediaInfo



Kommunikation Motorsport

Jürgen Pippig

Telefon: +49 (0)841 89 34200 E-Mail: motorsport-media@audi.de Eva-Maria Veith

Telefon: +49 (0)841 89 33922 E-Mail: eva-maria.veith@audi.de

19. Juni 2008

Audi Mitarbeiter feiern die Le Mans-Sieger

- Demorunden des Audi R10 TDI im Werk Neckarsulm
- Tom Kristensen am Steuer des Le Mans-Siegerwagens

Ingolstadt/Neckarsulm – Tausende von Audi Mitarbeitern haben am Donnerstag den beim 24-Stunden-Rennen in Le Mans siegreichen Audi R10 TDI bejubelt. Im Audi Werk Neckarsulm drehte Le Mans-Rekordsieger Tom Kristensen Demorunden mit dem über 650 PS starken Diesel-Sportwagen.

"Das war ein toller Event und eindrucksvoll, wie viele Audi Mitarbeiter mir zugejubelt haben und Autogramme wollten", erklärte Tom Kristensen, der am vergangenen Wochenende gemeinsam mit seinen beiden Teamkollegen Dindo Capello und Allan McNish den französischen Langstrecken-Klassiker gewann. Für Audi und für Tom Kristensen war es der jeweils achte Le Mans-Sieg.

Auch Audi Motorsportchef Dr. Wolfgang Ullrich und Ulrich Baretzky, Leiter Motorenentwicklung bei Audi Sport, waren in Neckarsulm vor Ort. Empfangen wurden sie von Uwe Hans Werner, dem Leiter des Audi Forum Neckarsulm, und Norbert Rank, Leiter des Audi Betriebsrates in Neckarsulm.

Der nächste Renneinsatz des Audi R10 TDI ist am 12. Juli in Lime Rock (US-Bundesstaat Connecticut). Am 17. August startet der Diesel-Sportwagen beim 1000-Kilometer-Rennen auf dem Nürburgring und damit erstmals in Deutschland.

Fotos und Informationen erhalten Sie unter www.audi-motorsport.info



Die AUDI AG hat im Jahr 2007 insgesamt 964.151 Automobile verkauft und damit das zwölfte Rekordjahr in Folge erzielt. Mit Umsatzerlösen von € 33.617 Mio. und einem Ergebnis vor Steuern von € 2.915 Mio. erreichte das Unternehmen neue Höchstwerte. Audi produziert an den Standorten Ingolstadt, Neckarsulm, Györ (Ungarn), Changchun (China) und Brüssel (Belgien). Ende 2007 startete die Produktion des Audi A6 in Aurangabad in Indien. Das Unternehmen ist in mehr als 100 Märkten weltweit tätig. 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem Automobili Lamborghini Holding S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und die quattro GmbH (Neckarsulm). Audi beschäftigt derzeit weltweit rund 54.000 Mitarbeiter, davon 45.000 in Deutschland. Um den "Vorsprung durch Technik" nachhaltig zu sichern, investiert die Marke mit den vier Ringen jedes Jahr mehr als € 2 Mrd. Bis 2015 will Audi die Anzahl seiner Modelle von derzeit 26 auf dann 40 deutlich erweitern.